
•• COMUNI-, di CANICATTI
- < i:n\ilttirc Permanente

\ 22'201 7

L'anno d iunnìaDIC' l ASSE I IL ;uklì M 1'! I del mese di DICI MBRK nel Comune di

Camcatti e nel Pala//o Municipale, a seguito di avv iso diramato (n.53243 di prot. del 05/12/2017)
nella sala della Giunta Municipale, si è riunita la Prima Commissione consiliare permanente, in seduta

pubblica - in .vf.v.v/Vj/;*.' onlinariu /"' conr<><.\i:iutìc ur^-nt^, per trattare gli argomenti posti all'ordine
del giorno:

1. Approva/ione verbali Cedute pRvedenti:
2. Approva/ione documento unico di programmazione schema bilancio di

pre\v esercizio 201 7 201*) e relativi allegati.
Assume la Presidenza il sig. limbello PM.l.RMO Presidente.
Partecipa alla seduta con l'unzioni di ScLireiano il sig. Saieva Salvatore, in esecuzione alla

determinazione N. 163 M del 21 nov. 2016.
Alle ore 12.20,

COMPONENTI

1. Palermo Umberto

2. Rubino Gingillili

3. Api-ile Diego

4. Di Benedetto l'abio

5. Calzi SiK ; a

6. Lo Giudice Maria

7. Marchese Ragona Liliana

8. Muratore Calogero

9. Paila Rita

Onalilà

Presidente

Vici-presidente

Componente
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X

X

X

X

X

X

X

A SS

PRESENTI/ASSENTI Nro

11 PresiderU- aci . i.iK: i,i presen/a del ninnerò legale dichiara valida la seduta e da atto della
presenza del Snidai o a1. \ ti ore Di Venmra i. della dssa Carmela Meli, clu i ingra/ia per aver risposto
alla .:on\.

Subito dop' . i ir. ila I,i Commissione a trattare il primo punto all'ordine del giorno, avente a

oggetto:
Approvazione verbali sedule precedenti.

In pc.vsiegi.i il - ' les idente da lettura dei seguenti sintetica (uro, data della seduta, votazione
espressa, argomenti traiti) del verbale delle sedute precedente. (Kntra il componente Li C;il/i - ore

12.13.)
Ultimata la letiura. invita i componenti a esprimersi in merito. In lai senso rilevato che con

verbale n. 16 del 1 ~ . ìa commi Imposto di acquisire relazione da parte del dr Adamo e
dell'assessore Muriiiore. non avendo ottennio alcun noli/la, i nv i t a il Presidente a sollecitare il riscontro.

Subito dopi), poiché nessuno chiede ili iniervenire. [ione in votazione l'argoinenfo.
La votazione esplosa in modo palese, riporta ruiiatiimila dei presenti, sicché

LA COMMISSIONE
Visti i verbali delle sedute precedenti presenti in fascicolo;
Visto il r i su l ta to ildla superiore v o i a / i o i u
Con voli u n a n i m i e palesi

DELIBERA
1. appi'ovarc ei 'bal i delle seduti, piecvdemi:

• vu-mtle n. 15 del II 7'20 I 7:

• verbale n 16 del 1 3 07 JO I 7;

• verbale n. I 7 del 01''08/20 I 7;



• verbale n. 18 del 04'08'2017
• \ e r b a l e n . 19 del 20,092017
• verba le n. 20 del 28'(W 2 0 1 7 '
• verbalen.21 del IO 10 2017

Sollecitare il dr Adamo e l'assessore Muraionj a dare riscontro a l l a richiesta
l'argomento MI (iirgenti acque.

II Presidente, a questo punto, invi ta la Commiss ione a imitare il punto al l 'ordine del giorno, trasmesso
dal la Presidenza del Consiglio con noia n. 52661 di proi. del 30/11/2017- avente a oggetto:

Approvazione documento unico di programmazione schema bilancio di
previsione esercizio 201 7 21)1*) e r e l a t i v i allegati.

Il Presidente, costatata la presenza della dssa Meli, invi ta In slessa a illustrare !a proposta di che tra.lt::-. .
La dssa Meli, neir i l lusinire la proposta presentitili, relat iva all'oggetto fa presente che è stalo ragghii, o
i l pareggio e gli e q u i l i b r i e per ef fe t to dell'armonizzazione del b i lancio , questo diventa autoriz/.aUn n
per cui fino al 28'2'18 possono essere tatti impegni in dodicesimi sul bilancio di competenza 2018.
Per quanto concerne la riscossione dei t r i b u t i precisa che sono s ia t i c o m p i u t i accertamenti IMI . n
maniera massiccia, per quanto riguarda il 2017 e stato previsto un introito m i n i m o per la vendita dei
lotti del piano degli insediamenti prodmm i. perette la vendila non è avvenuta, e per lo stesso argomento
il bilancio 2018/2019. rispetto alle previsioni precede ni i. sarà previsto un introito inferiore polche è
stato redatto un nuovo regolamento.
Rileva che a inizio anno bisogna r ivis i tare e ritornare a discutere per fronteggiare la situazione che
riguarda i debiti fuori bilancio. 11 bi lancio, dice la dssa Meli, c'è stata anche una contrazione della s|-
e per maggiore t u t e l a della s tabi l i tà del bi lancio e sl i t to aumentato il fondo rischio e contenzioso.
La contrazione della spesa ha inciso sul se rv iz io di n u l i / i e local i , la mancata estensione d,:ll.i l i i ' .
urbana tre, ma è slata inserita la spesa che r iguarda l'assistenza e l'autonomia dei bambin i disal- i.
Auspica che si possa procedere al recupero dell 'evasione. attraverso i l recupero coattivo, potenziare
l 'a t t iv i tà accertati va rilevando che per l ' ICI sono siali emessi accertamenti per due mi l ion i e mezzo di
€uro. mentre per la TARI il dato è più r id imensionalo
Comunica, inoltre, che è al vaglio del collegio dei revisori, il conto consuntivo, rilevando che il
Comune risulta ancora deficitario giacche r ispet to a l l ' a n n o precedente i parametri di riferimento sono
passati da 3 a 4 su dieci.
11 Sindaco, avv. latore Di Ventura, prende la parola, evidenziando che la situa/ione, rispetto agli .in li
precedenti si presenta un pò meno disastrosa. m ' n i t r i i , i n d o un ' invers ione di tendenza dovuta alla fa'"*
accertai iva intrapresa e all 'ulilizzo del pollale t r i b u t i che ha condonino di scovare situazioni: i l i - li
evalori total i (TARI e I M U ) . grazie a l l ' incrocio Ira bacche dati .
Il miglioramento è dovuto al contenimento delia spesa, a l la spemiing revue. che ha consentito un
abbattimento dei costi energetici, è stata operata anche una ra te i / /a / ione dell ' importo dovuto per
l 'energia, è slata r iv i s t a la richiesta della Dedalo ambiente e la situazione è s ta la ribaltata e il comune
vanta un credito di 6 mil ioni di €uro.
Per quanto concerne l'area degli insediamenti produttivi, l 'amministrazione ha redatto un nuovo
regolamento e sarà emanato un nuovo bando che prevede la rimodulazione della base d'asta e
recuperare l ' importo sostenuto per le espropriazioni.
Fa presente, inoltre, che alla presenza di un bilancio povero, chiuso con fatica, ma nonostante tu o
anche con risorse m i n i m e si è voluto dare un segnale simbolico al servizio che riguarda l'assistenza i l 1 .1
comunicazione, alle associazioni sportive. a l l ' Id i 1 (Alle «re 13,00. esce il componente Muratore).
Inoltre, la presente che riguardo a l l a gestione 2015 la Corte dei Conii ha convocato l'amministrazione
per alcuni chiarimenti , si sta predisponendo una re ta / ione per rispondere a t u t t i i punti che dovrebbe
attenuare la posizione della Corte, ma dalla risposta dipendono le sorli del comune circa lo stato di
de fan 11.
U l t i m a t i g l i interventi

LA COMMISSIONE
con vota/ione unanime, espressa in modo palese,

DISPONI.
di aggiornare i lavori a lunedì 1 1 dicembre 2017. al le ore 19.00. convocare per l'occasione il dir igenti ' l i
ferrante e l ' incaricato di P.O. rag. Antonio Ponlillo.
M Presidente.a questo punto, consideralo che nessun componente chiede di intervenire, alle ore 1 U'7
scioglie la seduta.

Il Segretario
fS Saìjhty


